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VERBALE N.  - Consiglio d'Istituto del 16/09/2019

 

Oggi, addì 16/09/2019 alle ore 17:30 , si riunisce nei locali del ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE - aula
della classe 1B , dietro regolare convocazione, il Consiglio d'Istituto.

Sono presenti i signori: 

Nominativo Ruolo P A

IOSSA GIUSEPPINA A.T.A. X  

VIGATO ORNELLA A.T.A. X  

VANOLI FRANCESCA Dirigente
Scolastico  X  

BERTUZZO PAOLA Docente  X  

BETTI ANGELA Docente  X  

CAT T ALANI LORENZA Docente  X  

PEDRAZZOLI LAURA Docente  x 

PISANELLO ANNINA Docente  X  

RENNA ROSANNA Docente  X  

RITONDALE ANTONIO Docente  X  

VAVASSORI
ANTONIETTA Docente  X  

BRUGNACCHI VALERIA Genitore  X  

COSTANTINI CHIARA Genitore  X  

FOSSATI DANIELA Genitore  X  

FRANCHI ALESSANDRO Genitore  X  

GARIBALDI ARMANDO Genitore  X 

LATTANZIO KATIA
ANTONIETTA Genitore  X 
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REGGIORI DAVIDE EMILIO Genitore  X  

UCCELLO TATIANA Genitore  X  

 

La riunione è presieduta dal Presidente COSTANTINI CHIARA
Segretario verbalizzante prof. CATTALANI LORENZA
Il presidente, dopo l'appello e la verifica del numero dei presenti, dichiara aperta e valida la seduta.

 

Si discutono i seguenti punti all'Ordine del giorno:

1. Approvazione progettualità annuale PtOF (delibera)
2. Delibera per l'affidamento diretto del progetto di ed. musicale (scuole primarie)
3. Integrazione alla prima parte del piano visite di istruzione – a.s. 2019-2020 (delibera)
4. Delibera di costituzione del gruppo sportivo studentesco (delibera)
5. Convenzione pre-scuola Comune di Sangiano (delibera)
6. Convenzione pre-scuola Comune di Monvalle (delibera)
7. Convenzione pre-scuola Comune di Leggiuno (delibera)
8. Comunicazione esito della procedura di comparazione per il servizio di sportello

psicopedagogico
9. Comunicazione esito della procedura di comparazione per il servizio di assicurazione

10. Proposta donazione “Amazon” (delibera)
11. Progetto “FAMI” (in collaborazione con Tutela Minori Cuveglio e Luino)
12. Varie ed eventuali

 

1. La Dirigente illustra la proposta approvata dal collegio dei docenti del 12.09.19 per accogliere nel
Ptof una progettualità biennale e non annuale alla luce dell’anticipo delle iscrizioni, a seguito della
quale risulta poco utile approvare una progettualità annuale dopo gli open day calendarizzati nel
mese di novembre, tenendo però conto che eventuali modifiche e integrazioni, qualora qualche
progetto perdesse di fattibilità, sono sempre possibili. Mostra quindi nel dettaglio le singole
progettualità dei vari plessi dell’Istituto. Il consigliere Reggiori chiede se si possa riproporre per la
scuola dell’infanzia la visita dell’optometrista, alla luce di un positivo riscontro personale avuto negli
anni scorsi. La maestra Bertuzzo segnala come negli ultimi due anni non sia più pervenuta alcuna
proposta in merito ma concorda, insieme alla Dirigente, sull’utilità della riproposizione
dell’esperienza e sull’opportunità di attivare nuovi canali per garantire il servizio .   Dopo aver preso
visione delle singole progettualità il consiglio le approva all’unanimità.

2. Alla luce della nuova normativa, il consiglio approva all’unanimità l’affidamento diretto da parte del
Dirigente scolastico della docenza in qualità di esperto di Musica presso le Primarie dell’Istituto
senza ricorrere ad un bando, cosa che garantisce la continuità didattica nei vari plessi. Il consigliere
Franchi chiede delucidazioni in merito allo storico delle candidature e la Dirigente conferma che per
consuetudine si candidano, da tempo, sempre gli stessi esperti; Franchi chiede inoltre se
eventualmente queste ore possano essere incrementate, magari con il supporto economico dei
Comitati genitori, e la Dirigente risponde che le attuali 20 ore a disposizione riescono già a coprire
buona parte dell’a.s. ma che non esclude la possibilità di implementare l’offerta, qualora
sussistessero le condizioni per farlo. 
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Il Presidente
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3. La Dirigente mostra il piano delle visite e delle uscite didattiche comprese tra settembre e
novembre, con le relative modifiche e integrazioni rispetto al prospetto illustrato al consiglio di
istituto di giugno. Il consiglio approva all’unanimità il piano delle uscite. 

4. Il consiglio delibera all’unanimità la costituzione del gruppo sportivo studentesco per l’as.
2019/2020. 

5. Il consiglio delibera all’unanimità la convenzione per il servizio di pre-scuola svolto dai
collaboratori scolastici (7,30-8,00) con il Comune di Sangiano. 

6. Il consiglio delibera all’unanimità la convenzione per il servizio di pre-scuola svolto dai
collaboratori scolastici (7,30-8,00) con il Comune di Monvalle. 

7. Il consiglio delibera all’unanimità la convenzione per il servizio di pre-scuola svolto dai
collaboratori scolastici (7,30-8,00) con il Comune di Leggiuno. 

8. La Dirigente comunica che, in continuità con lo scorso a.s., è risultata vincitrice del bando per
l’assegnazione del servizio di sportello psicopedagogico di Istituto la Dr.ssa Cinzia Reggiori. 

9. La Dirigente comunica l’esito della procedura di comparazione per il servizio di assicurazione,
terminato il triennio con Ambiente Scuola, che ha visto vincitrice Benacquista, che garantisce il
mantenimento delle medesime condizioni dello scorso a.s. Chiede al consiglio di istituto se occorra
ritoccare la lettera circolare con cui si richiedono la quota assicurativa e il contributo volontario;
qualche consigliere ritiene di mantenerla così com’è, mentre altri giudicano utile renderla più
accattivante per sensibilizzare ulteriormente le famiglie. Dopo un breve confronto tra i consiglieri, si
decide di sintetizzare i contenuti della comunicazione, rendendoli più efficaci. 

10. La Dirigente comunica che Amazon ha attivato l’iniziativa “1 click per la scuola” e ne illustra i
dettagli ai consiglieri, che approvano all’unanimità l’adesione da parte dell’Istituto.

11. La Dirigente presenta al consiglio il progetto “FAMI”, in collaborazione con il Servizio Tutela Minori
di Cuveglio e Luino; il Comune di Luino, come ente capofila, ha partecipato ad un bando europeo che
lo mette in condizione di offrire alle scuole che ne facessero eventualmente  richiesta il servizio di
mediazione culturale per i neo-immigrati, giunti in Italia negli ultimi 12 mesi, che necessitino di
alfabetizzazione di base, con pacchetti da 20 ore ciascuno e l’attivazione di uno sportello di
supporto e consulenza a disposizione delle loro famiglie. 

12. Come varie ed eventuali, la Dirigente comunica che nei prossimi giorni avrà un incontro con
l’Amministrazione Comunale di Caravate, in ragione del calo di iscritti degli ultimi due anni alla
Secondaria di Primo Grado “Frattini” e dei limitati servizi che finora il Comune ha potuto garantire per
sostenere la scuola. Si ipotizza la richiesta di un servizio di trasporto oltre i confini territoriali e
l’attivazione di qualche attività extrascolastica (es. doposcuola). 

 

Alle ore 19:00, esaurita la discussione dei punti all'O.d.G., la seduta è tolta.
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